



Éléments d'analyse des résultats à l'épreuve de mathématiques du DNB 2014

publié le 08/12/2014

Descriptif :

Éléments d'analyse des résultats à l'épreuve de mathématiques du DNB 2014

L'inspection pédagogique régionale a fondé sa réflexion sur le constat suivant :

- Les résultats à l'écrit se situent bien en deçà de ceux du contrôle continu, avec un écart qui a tendance à augmenter ces dernières années.
- Il existe toujours un nombre important de questions non traitées dans les copies des candidats.

Un groupe de 20 enseignants ayant participé à la correction a donc été réuni pour analyser soigneusement un lot de 120 copies représentatives de la population académique. Trois indicateurs ont été plus précisément scrutés :

- les erreurs éventuelles d'appréciation du barème ;
- le nombre de questions non traitées, et leur repérage ;
- les questions connaissant le plus fort taux d'échec dans le VRAI ou FAUX et dans le QCM.

Documents joints

 [Sujet du DNB 2014](#) (PDF de 106.8 ko)

Sujet de l'épreuve de Mathématiques de l'épreuve du DNB 2014.

 [Valorisation des copies de DNB](#) (Word de 35.5 ko)

Analyse succincte des résultats à l'épreuve écrite du DNB 2014.

 [Valorisation des copies de DNB](#) (PDF de 69.8 ko)

Analyse succincte des résultats à l'épreuve écrite du DNB 2014.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.